

2022-05-31

18:30:00 21:30:00

Tango en la calle - organizan Arno, Beate, Bine und Tim

Arno arno.plass@icloud.com

1180, Johann Nepomuk Vogl Platz

ENGLISH BELOW@tango.en.la.calle geht in die nächste Runde. Am 31. Mai 2022 tanzen wir von 18:30 bis 21:30 am Johann-Nepomuk-Vogl-Platz und freuen uns, wenn Ihr mit uns den ersten, hoffentlich warmen Frühlingsabend verbringt. Für alle, die noch nie dort waren: Der Platz wurde vor kurzem neu renoviert, es sind Betonplatten verlegt, auf denen es sich gut drehen lässt. Wir besorgen trotzdem etwas Puder zum besseren Gleiten, Ihr vielleicht ja auch. Tanzen in Stöckelschuhen ist unproblematisch. Am Platz selbst gibt es etwas Gastronomie und ein öffentliches WC. Gerne mit und ohne Cabeceo/Mirada, aber definitiv im 21. Jahrhundert angekommen. Selbstverständlich - nur bei Schönwetter. Con anticipación

Arno & Beate & Bine & Tim@tango.en.la.calle comes again. On 31st of May 2022 we will dance between 18:30 and 21:30 at Johann-Nepomuk-Vogl-Platz and we are looking forward to spending the first, hopefully warm spring evening with you. For those who have never been there: The place is freshly renovated, they laid concrete slabs, which allow nice turns. Nevertheless we will bring some powder for better sliding, maybe you bring some as well. Dancing in high heels works without problems.

At the place there are some bars and a public toilet. Tango en la calle works with or without cabeceo/mirada - but has definitely arrived in the 21 century. Of course, we only dance when there is good weather. Con anticipación

Arno & Beate & Bine & Tim

gratis: